

rations qui font horreur. En plus, l'insalubrité du logement engendre le dégoût chez ceux qui l'habitent. Aussi est-elle un pourvoyeur actif du cabaret. De la sorte, les vices sont encouragés et le désordre se multiplie.

Cependant, la religion, la morale, la jurisprudence défendent le suicide. L'autorité municipale dans un but d'intérêt public s'empare de la propriété de chacun. Avec le même droit, pour un motif plus sublime qui est la prolongation de la vie humaine, l'autorité n'aurait pas une loi pour protéger la classe ouvrière, en l'empêchant de mourir par viciation de l'air ?

L'air pur, c'est le moteur de la vie.

Depuis plusieurs années, on agite la question d'éloigner du sein de notre population les usines qui sont nuisibles à la santé publique. Elles constituent une question sanitaire très sérieuse puisqu'elle a pour but de chercher à diminuer les causes de maladie. Il est temps de voir cette réforme s'opérer. L'Hygiène nous en dicte la nécessité.

Tels sont les principaux facteurs de l'insalubrité de notre ville contre lesquels nous proposons les réformes suivantes :

Législation efficace concernant les logements insalubres.

Un bon drainage du sous sol :

Réparer et rendre imperméables les principaux canaux d'égout dans lesquels se déversent les tuyaux de drainage, les eaux pluviales et ménagères.

Abolition complète des fosses fixes et des évier (en bois) des cours.

Réforme radicale : Le tout à l'égout.

A NOS LECTEURS.

Nos lecteurs voudront bien prendre acte des changements survenus dans la composition du Comité de Rédaction du JOURNAL D'HYGIENE POPULAIRE, par suite du départ de M. le Dr. Beausoleil. Ces changements, nous avons lieu de le croire, sont tout à l'avantage du JOURNAL, et nous espérons que le Comité, tel qu'actuellement constitué, rencontrera l'approbation du public.

Si les assurances qu'on nous a données ne sont pas un leurre, ce que nous ne saurions admettre, même pour un instant, nous pourrions compter désormais sur une collaboration assidue de la part de chacun des membres du bureau de rédaction. L'importance des questions hygiéniques s'impose à tous en ce moment, et nous ne dissimulons pas que la tâche de les traiter à fond ne manque pas de difficultés. Chacun devra donc trouver à s'y employer très activement.

CHRONIQUE DE L'HYGIENE EN EUROPE.

L'INSPECTION DES VIANDES A PARIS.

L'importance de l'inspection des viandes est indiscutable. Aussi toutes les nations, toutes les villes ont établi un service d'inspection.

Paris est une des villes où ce service est le mieux établi. Nous allons l'exposer à nos lecteurs en suivant le remarquable " *Manuel de l'Inspecteur des Viandes* " (*) que

(*) Volume in 16—cartonné à l'anglaise—6 francs—Paris 1886—Carré édite ur, 112 Boulevard St Germain.